

creada por Acuerdo del Consejo de Ministros de fecha 23 de julio de 1963.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos consiguientes.

Dios guarde a V. I. muchos años.
Madrid, 30 de septiembre de 1965.

DIAZ-AMBRONA

Ilmo. Sr. Director general de Colonización.

ORDEN de 30 de septiembre de 1965 por la que se autoriza a la Dirección General de Colonización a convocar concurso-oposición para cubrir plaza de Perito de Montes en el Instituto Nacional de Colonización.

Ilmo. Sr.: Vacantes en el Instituto Nacional de Colonización plazas de Peritos de Montes, que deben cubrirse conforme a lo dispuesto en el artículo 38 del Decreto de 21 de noviembre de 1947, modificado por el de 23 de julio de 1953, previo informe favorable de la Comisión Superior de Personal y de la Liquidadora de Organismos, este Ministerio ha dispuesto:

Autorizar a la Dirección General de Colonización a convocar concurso-oposición para cubrir en dicho Instituto una plaza de Perito de Montes, entre españoles mayores de veintitrés años y menores de treinta y cinco, que se hallen en posesión del mencionado título.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos consiguientes.

Dios guarde a V. I. muchos años.
Madrid, 30 de septiembre de 1965.

DIAZ-AMBRONA

Ilmo. Sr. Director general de Colonización.

RESOLUCION de la Jefatura Regional del Nordeste del Patrimonio Forestal del Estado por la que se transcribe relación de aspirantes admitidos, composición del Tribunal, lugar y fecha de los ejercicios para cubrir una plaza de Ayudante Tractorista.

Por la Resolución de esta Jefatura publicada el día 25 del pasado junio en el «Boletín Oficial del Estado», se anunció la convocatoria para cubrir las siguientes vacantes: una plaza de Ayudante Tractorista; y habiendo transcurrido el plazo de presentación de instancias, esta Jefatura ha resuelto:

1.º Declarar admitidos a los aspirantes relacionados seguidamente:

Don Angel Cierco Castells.
Don Antonio Esplot Vidal.

2.º La composición del Tribunal será:

Presidente: Don Natalio Camacho López, Ingeniero de Montes.

Vocal: Don Rodrigo Royo Vallés, Ayudante de Montes.
Secretario: Don Jaime Ferrer Salom, Oficial Administrativo.

3.º Los ejercicios tendrán lugar en esta Jefatura, sita en la calle Gerona, 2, tercero, Barcelona, a las diez horas del día en que se cumplan los quince días hábiles a partir del siguiente a la publicación de esta resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

Barcelona, 20 de septiembre de 1965.—El Ingeniero Jefe, José María Coll Ortega.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Cádiz por la que se hace pública la composición del Tribunal que ha de juzgar el concurso para proveer en propiedad una plaza de Veterinario de la plantilla de esta Corporación

Tribunal del concurso para proveer en propiedad una plaza de Veterinario de la plantilla de esta Corporación:

Presidente: Excelentísimo señor don Alvaro de Domecq y Díez, Presidente de la excelentísima Diputación Provincial.
Suplente: Ilustrísimo señor don José R. Barcón Furundarena, Vicepresidente de la Corporación. Vocales: Don Diego Jorda-

no Barea, Catedrático de la Facultad de Veterinaria de Córdoba. Don Pedro Aljama Gutiérrez, Jefe del Servicio Provincial de Ganadería de Cádiz, en representación de la Dirección General. Don Saturnino Calvo y Ruiz de Azua, en representación del Colegio Provincial de Veterinarios de Cádiz. Secretario: Don Juan Tamariz-Martel Fabrè, Secretario de la Diputación. Suplente: Don Eduardo Baraja Carceller, Oficial Mayor Letrado de la Corporación.

Lo que se publica a los efectos de su posible recusación por los interesados en el plazo de quince días.

Cádiz, octubre de 1965.—Alvaro de Domecq y Díez.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Belmonte (Cuenca) por la que se convoca concurso para la provisión en propiedad de una plaza de Policía municipal y otra de Jardinero auxiliar del Parque Municipal de esta villa.

Este Ayuntamiento anuncia convocatoria de concurso libre para la provisión en propiedad de una plaza de Policía municipal, dotada con el haber anual de sueldo y complemento de 27.300 pesetas, pagas extras, quinquenios, etc., y otra plaza de Jardinero ayudante, con el sueldo y complemento anual de pesetas 23.000, dos pagas extraordinarias, quinquenios, etc.

El plazo de solicitud será de treinta días hábiles, a partir de la publicación del presente en el «Boletín Oficial del Estado».

Las bases generales del citado concurso han sido publicadas en el «Boletín Oficial» de la provincia del día 29 del actual mes, número 117.

Belmonte (Cuenca), 30 de septiembre de 1965.—El Alcalde.—5.955-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Ponferrada por la que se transcribe relación de aspirantes admitidos y excluidos al concurso convocado para la provisión de una plaza vacante de Aparejador de esta Corporación.

Relación de aspirantes admitidos y excluidos al concurso convocado para la provisión de una plaza vacante de Aparejador de esta Corporación:

Admitidos: Don Francisco Pardo Prada y don Gerardo Cosmen de Lama.

Excluidos: Ninguno.

Ponferrada, 6 de octubre de 1965.—El Alcalde.—5.957-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Santa Coloma de Gramanet referente a la convocatoria para la provisión en propiedad de la plaza de Oficial Mayor, vacante en la plantilla de personal de esta Corporación.

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 229, del día 24 del actual, aparece publicada la convocatoria para la provisión en propiedad de la plaza de Oficial Mayor, vacante en la plantilla de personal de esta Corporación, dotada con el grado retributivo 19, siendo el plazo de presentación de solicitudes de treinta días hábiles, a partir de la publicación de la presente resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

Santa Coloma de Gramanet (Barcelona), 27 de septiembre de 1965.—El Alcalde, Antonio Romero.—5.954-A.

RESOLUCION del Tribunal de la oposición libre para provisión de dos plazas de Médicos adjuntos de la Beneficencia provincial de Valencia, de la especialidad «Otorrinolaringología», por la que se señala fecha para el comienzo de los ejercicios.

Se anuncia para general conocimiento que en virtud de lo establecido en el Decreto 490/1965, de fecha 25 de febrero, el día 3 de noviembre próximo, a las diez horas, en el salón de actos del Hospital Provincial de Valencia tendrá lugar la constitución del Tribunal que ha de juzgar la oposición arriba mencionada, con el fin de proceder al sorteo que determinará el orden de actuación de los opositores y seguidamente proceder al comienzo de los ejercicios.

Valencia, 2 de octubre de 1965.—El Presidente.—P. A., el Secretario, Fernando Molina García.—5.995-A.